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ごあいさつ

PTA会長 坂入  清

平成から令和へ と元号が変わって 2年 目

を迎える となりました。今年度も引き続 きPTA会長を務め

させて頂 きます。坂入清です。 よろしくお願い致 します。昨

年度は、初めて会長 として PTA活動を行ってきました。不

慣れで至 らない点 も多 く、力不足を感 じていましたが、役員

の皆さんや先生方、そして保護者の皆様のご協力によりPTA
活動を行うことが出来ました。 とても深 く感謝いたしてお り

ます。本当にあ りがとうございました。今年度も新役員の皆

さんと共に力を合わせて、PTAの事業計画に取 り組んでまい

りますので、更なるご支援を賜 りますよう宜 しくお願い致 し

ます。日頃から保護者の皆様にはPTA活動にご理解、ご協力

を頂 き、大変感謝 してお ります。また校長先生をはじめ教職
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員の皆様には、日頃よりPTAの活動にご理解 とご協力を賜 り、

合わせて厚 く御礼申し上げます。

本年度もPTA活動を行う上で心掛けたいことは、昨年同様、

子供達が安全で、安心して学校生活を過ごせる環境を、活動を

通してサポー トしていくということですo今年は新型コロナウ

イルスという脅威により学校行事や PTA活動に様々な影響が

出てきています。前年度の卒業式に在校生は出席出来ませんで

した。今年度の入学式には吹奏楽部の参加も控えることとなり、

保護者の皆様にも各家庭 1名 のみの参加とさせて頂 きました。

また、PTA総会も中止となり、新役員の皆さんとの顔合わせや

あいさつも出来なくて、とても残念に思います。しかし、初め

ての試みの書面決議に対して、多大なるご協力を頂いたことに

は、とても深 く感謝を致 しております。今後も新型コロナウイ

ルスから子供達を守るために、学校から様々な対策と方針が出

され、学校行事にも影響が出てくるかもしれませんが、子供達

のためにも、出来る限り手助けをするPTA活動を行いたいと

思います。保護者、教職員の皆様、ご負担をお掛けしますが、

再度ご理解とご協力を宜しくお願い致 します。
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体校期間が

教えてくれた学校のそ次

校長 宮田 俊晴

PTA会員の皆様には、日頃よりPTA活
動および本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきありがと

うございます。

さて、令和 2年は新型コロナウィルスという未知のウィルスに

よって、全世界が混乱の渦に巻き込まれています。本校でも3

月2日 の卒業式以降約 3ケ 月の体校となり、課題や動画配信に

よる授業や登校日を設けての学習状況確認、生徒の健康管理に

努めてきました。PTAでは、総会を書面決議とした他、県や関東・

全国の大会も中止となり、各校が交流 してPTA活動を高めて

いくことが難しい状況になっています。6月 8日 から平常授業に

戻 り、部活動も再開し、大会も開催されるようになりましたが、

7月 から東京を中心に若者の感染が拡大し、予断を許さない状

況になっています。新型コロナウィルスに関してはワクチンの配

付や有効な治療薬の開発にはまだ時間がかかり、私たちは、「With
コロナ」の生活を考えていく必要があります。

今回の休校で、生徒たちが同級生や先輩、先生と触れ合いな

がら、自分を成長させていく場としての「学校」の意義が再確

認されたと思います。あたりまえであった「学校」が失われ、

一緒に勉強したり部活動に励んだり、お昼にお弁当を食べなが

ら友達と会話したりすることができなくなり、その中にあった友

情や他人を思いやる気持ち、時には激しく意見を戦わせながら

お互いを認めていく心など、自分の成長に必要なものが何だった

のかを、生徒一人一人が感じることができたのではないでしようか。

本校では、感染拡大防止に取 り組みつつ、そうした学校の

持つ働 きを、このコロナ下にあっても生徒が受けられるよう

に、学校行事の見直 しや開催の工夫、感染予防対策の充実に

努めながら、今後も教育活動を続けてまいります。

そのような学校づ くりのためには、保護者の皆様と学校が一

体となって生徒の教育に取 り組んでいくことが大切です。今後

ともPTA活動および本校の教育活動にご協力をよろしくお願

いいたします。とご協力をいただきありがとうございます。
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